



Juli 2022

## Der Kartoffelkäfer

Die jährliche Plage ist wieder in unseren Gärten angekommen!

Der Kartoffelkäfer legt an der Unterseite der Blätter Eier ab, die umgehend entfernt werden müssen, bevor Käfer entstehen.



Die Käfer sind sehr widerstandsfähig und können im Boden überwintern. Deshalb ab Mitte Mai Kartoffelstauden kontrollieren, allfällige Käfer von Hand ablesen und zertreten, damit sie nicht im Boden zurückbleiben können. Ebenfalls müssen befallene Blätter entfernt werden.

Befallene Blätter und Stauden nicht in den Kompost geben, sondern im Abfallsack entsorgen.

Besten Dank für Ihre aktive Mithilfe zur Bekämpfung der Kartoffelkäfer.

Der Vorstand